

# Starke Vertreter treten kürzer

Viel Engagement haben Hans Munz, Urs Fischer und Fredi Tobler über Jahre in ihre Vorstandsarbeit bei der FDP-Ortspartei Amriswil gelegt. An der Mitgliederversammlung werden sie gebührend verabschiedet.

MAYA MUSSLIER

**HAGENWIL.** «Ein humorvoller Mensch mit pointierten Aussagen zu politischen Themen.» Mit diesen Worten verabschiedet FDP-Ortsparteipräsident Thomas Bischofberger den bisherigen Aktuar Fredi Tobler aus dem Vorstand. Elf Jahre hat sich dieser für die Interessen der Ortspartei eingesetzt. Jetzt will er sein Amt in jüngere Hände legen. Neuer Aktuar wird das bisherige Vorstandsmitglied Roman Fischer.

## Eine klare Haltung vertreten

Während vieler Jahre im Vorstand der FDP-Ortspartei Amriswil verdient gemacht hat sich auch Hans Munz. Zehn Jahre war er als Präsident dabei. Nach einer Pause wurde er als Kantonsrat gewählt und von Amtes wegen wieder Vorstandsmitglied der Ortspartei. Das ist jetzt 14 Jahre her und Ende Mai zieht sich Hans Munz von diesen Ämtern zurück.

Nur ungern lasse man Hans Munz ziehen, sagt Kantonsrat und FDP-Vorstandsmitglied Hermann Hess in seiner Verabschiedung. Hans Munz sei in seiner Zeit als Kantonsrat auch elf Jahre als Fraktionschef tätig gewesen. Man habe ihn immer geschätzt, weil er eine klare Haltung vertreten habe. «Hans Munz hat wesentlich zum Ansehen der



Bild: Maya Musslier

Urs Fischer, Hans Munz und Fredi Tobler sind nach vielen Jahren aus dem Vorstand der FDP ausgetreten.

## Parolen FDP sagt Ja zu Rechnungen von Schule und Stadt

35 Mitglieder haben am Montag im Schloss Hagenwil an der Versammlung der FDP-Ortspartei Amriswil teilgenommen. Vorgelegt wurden ihnen die beiden Rechnungen 2013 der Volksschulgemeinde Amriswil-

Hefenhofen-Sommeri sowie der Stadt Amriswil. Zu beiden vorliegenden Rechnungen, über die am 18. Mai abgestimmt werden, gaben die Mitglieder einstimmig die Ja-Parole heraus. Im Hinblick auf die Wahlen vom

nächsten Jahr, hielt Kantonsrat Hermann Hess fest, dass die FDP Thurgau alles daransetzen werde, dass man den bei den letzten Wahlen verlorenen Nationalratssitz zurückerobert wolle. (mus)

FDP Thurgau beigetragen», lobt Hermann Hess

## Aus eigener Betroffenheit

Fünf Anläufe brauchte Urs Fischer, bis er vor elf Jahren den Sprung in den Amriswiler Stadtrat geschafft hat und damit automatisch Vorstandsmitglied der FDP-Ortspartei Amriswil wurde. Obwohl technischer Unternehmer, hat er gleich zu Beginn das Ressort Soziales übernommen. Ein Ressort, das ihn sehr interessiert habe, sagt Fischer rückblickend. Als er selbst 1952 als uneheliches Kind geboren wurde, sei er von Gesetzes wegen bis 20 Jahre bevormundet worden. Heute sei das ganz anders. Im Stadtrat hätten sie viel bewegen können, sagt Urs Fischer.

Auch er bekommt von Hermann Hess lobende Worte zu hören. Hart aber gut habe Urs Fischer das Ressort verwaltet und als Vertreter der FDP habe er im Stadtrat eine herausragende Rolle gespielt.

## Eine Vakanz ist noch zu besetzen

An Urs Fischers Stelle rückt der neu gewählte FDP-Stadtrat Stefan Mayer in den Vorstand der Ortspartei nach. Eine Vakanz im Vorstand soll möglichst bald besetzt werden. Man nehme in nächster Zeit Kontakt mit möglichen Kandidatinnen und Kandidaten auf, sagt Präsident Thomas Bischofberger.